Gemeindezeitung der Schremser ÖVP

Ausgabe September 2024 service@schrems.vpnoe.at www.schrems.vpnoe.at

volkspartei schrems



Mehr Volkspartei - Mehr Information



Aus dem Inhalt:





-> **Seite 3:** Überblick über die Aktivitäten der Jungen ÖVP Schrems

—> **Seiten 4-5:** Eindrücke vom Schremser Kindersommer

—> Seiten 6-7: Informationen zur Nationalratswahl



"Weichen stellen für unsere Region und für unser Land."

von Stadtrat David Süß Obmann der ÖVP Schrems

Geschätzte Bürgerinnen und Bürger der Stadtgemeinde Schrems!

Ich hoffe, Sie konnten die Urlaubszeit gut nutzen und einige ruhige Tage verbringen. Es war ein Sommer voller Veranstaltungen unserer Vereine. Kaum eine Woche ist vergangen ohne ein Fest bzw. einer Sportveranstaltung. Herzlichen Dank allen Verantwortlichen und Helfern, ohne euch würde im Gemeindeleben viel abgehen!

Kindersommer war ein voller Erfolg

Sehr gut verlaufen ist der 16. Schremser Kindersommer. Der Kindersommer ist eine allseits beliebte Ferienaktion, die an 5 Nachmittagen den Kindern interessante Stunden bereitet hat. Wir haben uns über die vielen teilnehmenden Kinder sehr gefreut. Ein paar Fotos haben wir auf den nächsten Seiten für Sie vorbereitet.

Nationalratswahl: Ihre Stimme zählt!

Am 29. September stehen große Weichenstellungen für die Zukunft unserer Region und unseres Landes an. Es ist von großer Bedeutung, wer künftig die politische Richtung vorgibt. Zu Redaktionsschluss dieser Ausgabe zeichnet sich ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen ÖVP und FPÖ ab. Die ÖVP hat die Werte Leistung, Familie und Sicherheit in den Vordergrund gestellt. Werte, die gerade im Waldviertel eine große Rolle spielen. Wir wissen ja, dass die Leistung unserer Vorfahren Österreich

groß gemacht hat. Uns ist zudem bewusst, dass die Familie das Fundament unserer Gesellschaft ist. Und schließlich schützt die Sicherheit unsere Identität.

Martina Diesner-Wais bittet um Ihre Vorzugsstimme!

ÖVP-Kandidatin Martina Diesner-Wais ist eine erfahrene Politikerin und stellt sich am 29. September der Wiederwahl. Sie ist seit vielen Jahren im Gemeinderat aktiv und versucht alle Anliegen, egal ob groß oder klein, nach ihren Möglichkeiten umzusetzen.

Um sicherzustellen, dass wir auch in Zukunft eine starke Vertreterin für das Waldviertel und für unsere Gemeinde Schrems im Parlament haben, lade ich Sie ein, bei der kommenden Wahl eine Vorzugsstimme für sie abzugeben.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Herbst und freue mich auf ein persönliches Gespräch!

Herzliche Grüße,

Wald4tler Beachvolleyball Grand Slam der JVP Schrems war ein voller Erfolg!

Die JVP Schrems veranstaltete gemeinsam mit der Dorfgemeinschaft Langschwarza den schon zur Tradition gewordenen Wald4tler Beachvolleyball Grand Slam, an dem wieder zahlreiche Teams teilnahmen. Die Preise, um die gespielt wurde, machen dieses Turnier zum bestdotierten des ganzen Waldviertels. Das Siegerteam BVB Brunn an der Wild durfte sich über einen Warengutschein der Brauerei Schrems in der Höhe von 300 Euro freuen. Zweit Viert-Den bis "Gebharts", Platzierten -"Langschwarza und "Netzwerker" - wurden Geldpreise vom Raiffeisenclub Bezirk Gmünd im Wert von 150, 100 und 50 € überreicht.



Für gute Stimmung sorgte auch eine Spritzerwertung, bei der sich die Nachbarn aus Hirschbach den 1. Platz sicherten. Die Organisatoren rund um Obmann Philipp Löffler und Stadtrat David Süß zogen ein positives Resümee: "Das Turnier ist mittlerweile zum Fixpunkt im Terminkalender vieler Hobby- Beachvolleyballteams geworden. Wir bedanken uns herzlich bei allen Helfern!"

Public Viewing der Fußball-EM: Spendenübergabe von JVP Schrems & Midus an Familie Fillek

Die Junge ÖVP und das Lokal Midus in Schrems veranstalteten bei den Spielen der österreichischen Nationalmannschaft ein Public Viewing, bei dem über 50 Gäste je Match teilnahmen.

Während der Übertragung wurde Schremser Bier gegen eine freie Spende ausgeschenkt. Dabei konnten 450€ gesammelt werden, die nun der Familie Fillek aus Schweiggers übergeben wurden. Sie müssen nach einem schweren familiären Schicksalsschlag mit all ihren Kräften große Herausforderungen meistern. "Wir wünschen euch für die Zukunft alles Gute und vor allem viel Kraft", so Obmann Löffler abschließend.





Kindersommer 2024 - hie













r gibt's die besten Bilder!





volkspartei schrems





Zu Gast beim MSC Schrems

Wir bedanken uns bei allen Eltern, die uns mit der Teilnahme ihrer Kinder wieder ein großes Vertrauen entgegengebracht haben!



Sponsoren und Unterstützer des Kindersommers 2024:

DANKE!!!

City Center Schrems - Gasthaus "Zum Waldviertler Sepp" - Landespflegeheim Schrems - MSC Schrems -Raiffeisenbank Schrems - Reiterhof Trinko





karl-nehammer.at

Am 29. September:

Auf den Bundeskanzler kommt es an.

ÖVP ankreuzen

Ihre Vorzugsstimme

1

Karl Nehammer – Die Volkspartei

ÖVP



Nehammer

Am 29. September: Martina Diesner-Wais bittet um Ihre Vorzugsstimme!

Die Pürbacherin Martina Diesner-Wais ist seit 2013 Abgeordnete zum Nationalrat im Wahlkreis Waldviertel. Zuvor konnte sie schon als Bundesrätin und auf kommunaler Ebene politische Erfahrung sammeln. Diesner-Wais ist somit eine der erfahrensten Mandatarinnen der Volkspartei. Ihr Netzwerk möchte sie auch in den kommenden 5 Jahren zugunsten des Waldviertels nutzen.



Du bist im Waldviertel immer viel unter den Leuten und bekommst somit alle Anliegen und Herausforderungen hautnah mit. Welche Themen beschäftigen dich derzeit vor allem?

Es sind je nach Beruf und Alter unterschiedliche Meinungen und Vorschläge, die an mich herangetragen werden. Gesundheit und Pflege sind beispielsweise Bereiche, die uns derzeit vor große Herausforderungen stellen. Aber auch der weitere Ausbau der Infrastruktur bei Schiene und Straße ist ein Dauerbrenner. In der Landwirtschaft bereiten die schwankenden Produktpreise Sorge. Man sieht, es gibt auch in den nächsten 5 Jahren viele Aufgaben für mich.

Anfang September hast du den "Waldviertelplan 2030" vorgestellt. Welche Projekte sind darin enthalten?

Für mich ist es wichtig, die Menschen und Entscheidungsträger der Region in meine politische Arbeit miteinzubinden. Wir haben daher in 5 Workshops in den 5 Waldviertler Bezirken an einem Zukunftskonzept, dem "Waldviertelplan 2030" in mehreren Themenblöcken gearbeitet und Anliegen gebündelt. Darin sind Vorschläge zu finden, die mir am Herzen liegen. Er deckt alle wichtigen Themen ab. Zu finden ist er unter www.waldviertelplan.at.

Was bedeutet das Match um Platz 1 für die künftige Bundesregierung und für das Waldviertel?

In Deutschland können wir uns anschauen, was passiert, wenn sich ein linkes Bündnis ohne ÖVP ausgeht und was das für die Gesellschaft bedeutet. Für mich als Abgeordnete ist klar: Die Leistungsträger müssen entlastet werden, der Fleißige darf nicht der Dumme sein. Eine Erbschafts- und Vermögenssteuer etwa ist für mich ein rotes Tuch. Nur mit Bundeskanzler Karl Nehammer können wir stabile Rahmenbedingungen sicherstellen. Die Volkspartei steht für Leistung, Familie und Sicherheit. Das sind die Themen, die uns im Waldviertel ein Anliegen sind. Ich bitte daher um Ihre Unterstützung!



Wichtige Vorhaben für die Zukunft:

Unser Waldviertel als **Wohn-, Arbeits- und Wirt-schaftsregion** weiterentwickeln.

Absicherung der Waldviertler Krankenhaus- Standorte, Forcierung von Ärztezentren und der Pflegeausbildung.

Leistbaren Wohnraum für Familien schaffen.

Mehr Infos unter www.waldviertelplan.at

:: Kurz berichtet aus dem Gemeindeleben::



Bushaltestelle in Langschwarza wurde saniert



Wir gratulieren der Fleischhauerei Rzepa zum 200-jährigen Firmenjubiläum!



Eis-Aktion von NR Diesner-Wais & **GR Wolfgang Zibusch in Langegg**





Kinderschminken

kostenlosen Getränken und

einem kleinen Imbiss ein!



Die ÖVP sponserte der **ASV Sektion Tennis ein Fass Bier**